

## ► NAISSANCE

À la mairie de La Duranne, Alice sera pour toujours la "numéro 1"



"La numéro 1", comme le répète fièrement son papa, c'est Alice, le premier bébé enregistré à la nouvelle mairie de La Duranne. Installés depuis un an dans ce quartier en pleine expansion, Frédéric Ceccarelli, sa compagne Mélanie Lacaze et Mattéo, leur garçon de 4 ans, attendent maintenant l'ouverture de la crèche. *"Avec l'école primaire qui ouvre en septembre, ce serait l'idéal pour nous d'avoir aussi une place pour Alice à la crèche."* Car cette dernière, qui devrait voir le jour en avril, est déjà victime de son succès, comme le souligne Jean-Marc Perrin, l'adjoint de quartier: *"Elle sera la plus grande crèche d'Aix, mais il y a beaucoup de demandes. Je me battra personnellement pour que les gens qui vivent et travaillent ici, comme les parents d'Alice, soient prioritaires."*